

Philippe et Nathalie **Thévoz-Ganguillet**,
leurs enfants Justine et Mathias, à Montpreveyres;
Jacqueline **Thévoz**, à Larringes sur Evian;
Anne-Marie **Berger-Thévoz**, à Lausanne;
Michel **Thévoz**, à Lausanne;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le chagrin d'annoncer le départ de

Monsieur Jean-Pierre THÉVOZ

enlevé à leur tendre affection le 13 août 2018, dans sa 91e année.
La cérémonie d'adieu sera célébrée en l'église catholique Sainte-Thérèse à
Clarens, le vendredi 17 août à 14 heures.

Domicile de la famille: chemin du Rogin 12, 1081 **Montpreveyres**.

Un merci très chaleureux est adressé à Chantal Gygli, ainsi qu'à tout le
personnel du Maillon à Blonay pour leurs bons soins.